

Burundi : le gouvernement augmente le nombre de sites de dépistage à Bujumbura

@rib News, 18/12/2021 Source Xinhua Le gouvernement burundais a annoncé vendredi sa décision d'augmenter le nombre de sites de dépistage de la COVID-19 à Bujumbura suite à la récente recrudescence de la pandémie dans le pays.

Selon la ministre burundaise de la Santé Publique et de la Lutte contre le Sida, Sylvie Nzeyimana, qui s'est exprimée sur la radio nationale, le comité national chargé de lutter contre la pandémie de COVID-19 a en effet décidé la mise en place à Bujumbura de six centres de dépistage. "Nous avons constaté l'augmentation, ces derniers jours, des cas tests positifs à la COVID-19 alors que, il y a quelques mois, les chiffres des personnes testées positives avaient sensiblement diminué. Même si les cas tests positifs montent ces derniers jours, l'évolution sur traitement montre qu'il y a très peu de malades hospitalisés et qu'aucun malade n'est sous oxygène. Donc la situation n'est pas très alarmante", a rassuré la ministre. Selon Mme Nzeyimana, ces derniers jours, les autorités chargées de la lutte contre la COVID-19 ont remarqué qu'il y avait de longues files d'attente devant les sites de dépistage à Bujumbura, la capitale économique burundaise. C'est cette situation qui a poussé le gouvernement burundais d'augmenter les sites de dépistage à Bujumbura "pour désengorger" les sites existants, a-t-elle expliqué. Le gouvernement a également décidé d'augmenter les effectifs de personnes chargées de faciliter ces opérations de dépistage. La ministre a encouragé ses compatriotes à se faire dépister souvent chaque fois qu'ils sont en contact avec des personnes malades.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});